
合併した３市町共
に、豊かな自然と、
脈々と息づいて来た
歴史と文化がありま
すので、それらを大
事にしながら、自分
たちが誇りに思える
ような新大館市に
なって欲しいと思い
ます。

私たちも、これまで目を向けられること
の少なかった伝説などに注目しているので、
新しい曲が生まれるかもしれません。
大館の良さをどんどん発信していきま

しょう。主役は、市民一人ひとりです。

組織が大きくなって、市民の声が
伝わりにくくなり、それに対する回
答も届きにくくなるようでは本末転
倒。前例踏襲ではなく、市民の協力
を得ながら、時には冒険も必要では。
新市には、そんな人を育てて欲し

いと思います。

時には冒険できる
積 極 性 を

誇りに思える
大館市に

将来に希望が
持てる新市に

修学旅行で東京を訪
れた際に「ふるさと大
館ＰＲ活動」として、
ＪＲ渋谷駅前のハチ公
広場で、地元特産品な
どを紹介するパンフ
レットを配布した、小
林大さん（後列左）、斎

藤絵里捺さん（前列左）、佐藤昌史さん（後列右）、佐藤ゆ
りえさん（前列右）、鈴木大地さん（後列中）（下川沿中学校
３年生）
新大館市に望むことは「安全で平和な街になって欲し

い」（小林大さん）、「保育料を安くするなどの工夫をして、
人口が増えるきっかけが出来ればいいと思う」（斎藤絵里
捺さん）、「豊かな自然を大切にしていきたい」（佐藤昌史
さん）、「外国人が大館を訪れても案内出来るよう、英語
を話せる人が増えたらいいと思う」（佐藤ゆりえさん）、
「お年寄りも気軽にインターネットを使えるように、講
座などを多く開設して欲しい」（鈴木大地さん）

田代町の良いところ
は、自然が豊かなこと。
雄大な自然をそのまま
引き継いでもらえたら
うれしいです。小さな
行政区だから、人と人
とのつながりは、太
かったと思います。
新大館市では、新たなつながりが出来る
ので、不安もありますが、期待も大きいです。
様々な問題はこれから発生すると思います
が、地域のために頑張りたいと思います。

雄大な自然を
新市に引き継ぐ

新「
大
館
市
」誕
生
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五十嵐聖子さん
（田代地区・長坂坂地）

木 村 孝 明さん
（桜町）

三 浦 栄 一さん
（天下町１区）
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小笠原 豊さん
（田代地区・赤沼）


